

## Convenio para la regeneración de viviendas en Corella

- Podrán acogerse a este proyecto, por su antigüedad y dificultad de accesibilidad, 240 viviendas de un total de 40 edificios

**DN** Corella

El Ayuntamiento de Corella y la empresa pública Nasuvinsa han firmado un convenio para gestionar proyectos de regeneración energética y accesibilidad en edificios de la localidad. Tras analizar el conjunto de viviendas corellanas, Nasuvinsa ha considerado que, por la antigüedad de las mismas y la dificultad de accesibilidad, podrán acogerse a este proyecto 240 viviendas de un total de 40 edificios, divididos por su ubicación en ocho ámbitos distintos.

Este acuerdo se enmarca en el proyecto europeo Elena-Primavera, vigente hasta 2024, y su fin es alcanzar "la máxima coordinación" entre las administraciones, apoyando la puesta en marcha de la rehabilitación energética de los edificios residenciales, la mejora de las instalaciones térmicas con alternativas de alta eficiencia, y la incorporación a las viviendas de energías renovables.

Nasuvinsa asignará personal técnico para concretar las propuestas de regeneración y el apoyo a la tramitación de ayudas, entre otras funciones. El Ayuntamiento cederá un local para reuniones con los vecinos y personal municipal.

